

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Zwei Feuerwehren, zwei Rettungsdienste und ein Helikopter im Einsatz

Beigetragen von JNN am 03. Dez 2022 - 16:35 Uhr

In der ersten Stunde des Samstag wurde die Juister Feuerwehr zu einem technischen Hilfeleistungseinsatz gerufen. Ein Landebereich am Verkehrslandeplatz musste für einen Rettungshubschrauber ausgeleuchtet werden.

Eine Patientin musste über den Luftweg zum Festland gebracht werden. Die für die Insel vorgesehenen Hubschrauber konnten Wetter- und Sicht bedingt nicht nach Juist kommen. Es wurde ein nachflugtauglicher Hubschrauber der Marine aus Schleswig Holstein angefordert.

Dieser musste zunächst in Norden-Norddeich landen um einen Notarzt aufzunehmen. Am Norddeicher Flugplatz wurde der Landebereich durch eine Gruppe der Norder Feuerwehr ausgeleuchtet. Auf Juist konnte der seit Jahrzehnten bewährte „Sea King“ ebenfalls sicher landen, hier sorgte die Inselwehr für Licht. Der Rettungsdienst und Notarzt übergaben die Patientin der Hubschrauberbesatzung. Dann flog der Hubschrauber wieder nach Norddeich, wo die Norder Feuerwehr wartete um wieder mit Licht für die reibungslose Landung des Mehrzweckhubschrauber zu sorgen. Hier wurde die Patientin schließlich dem Rettungsdienst übergeben der den Transport in eine Klinik durchführte.

TEXT: UWE WUNDER

FOTO: ARCHIV WUNDER - Bei unserem Foto handelt es sich um ein Bild aus dem Archiv, welches das Tanklöschfahrzeug in der Dämmerung auf dem Flugfeld zeigt. Der Einsatz in der vergangenen Nacht fand bei völliger Dunkelheit statt.

Article pictures

